EVENTOS

Concluye VII taller de deporte y medio ambiente en la Universidad de Ciencias de la Cultura Física "Manuel Fajardo"

Por Santiago León Martínez

Organizado por la Cátedra de Deporte y Medio Ambiente de la UCCFD "Manuel Fajardo", culmina la VII edición del taller deporte y medio ambiente en la Universidad del deporte cubano. Con la presencia de profesores y estudiantes de varias universidades cubanas, incluidas facultades de Cultura Física, así como la Escuela Internacional de Educación Física y Deportes, se debatió respecto a un tema tan sensible como la contribución del deporte al desarrollo sostenible, tercer pilar del olimpismo.

El evento fue realizado como preparación para el III Taller Internacional Deporte, Medio Ambiente y Sociedad en la V Convención AFIDE 2013 y contó con la participación especial del Excelentísimo Sr. Juan León Alvarado, Embajador de la República de Guatemala, quien pronunció la conferencia de apertura.



El encuentro tuvo un feliz final al efectuar dos jornadas en la base de campismo Puerto Escondido, en el litoral del municipio de Santa Cruz del Norte, sede del primer Fórum Juvenil sobre el tema, destacándose la participación de jóvenes de la UCCFD, la Facultad de Ciego de Ávila, la Universidad de Mayabeque, el Acuario Nacional, la Universidad de La Habana y estudiantes de la Escuela Internacional de Educación Física y Deportes (EIEFD) representando a Paraguay, Uganda, Surinam, Mozambique y Brasil.

Los jóvenes asistentes intercambiaron con José Ángel Nieto Poblete, Vicepresidente de la Federación Española de Carreras de Orientación, sobre los impactos ambientales de este deporte en la naturaleza, antes de participar de la carrera organizada por el colectivo de Recreación de la EIEFD.



Al encuentro también asistió el músico y ambientalista Osmel Francis Turner, Director de Cubanos en la Red, agrupación ambientalista que reitera su presencia en nuestro taller. Los jóvenes realizaron además una limpieza de desechos en la playa de Puerto Escondido.

